



9202 - Ver gotas de sangre después de realizar el ghusl al terminar el período

Pregunta

Después de que terminé mi período, realicé el ghusl y me sorprendí al ver que había unas gotas de sangre. ¿Debo repetir el ghusl o no? Muchas gracias por su respuesta y que Allah lo recompense.

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Primero: Si ya ha terminado su período habitual, y lo que usted vio es amarillento o de color ligeramente marrón, entonces no debe prestarle atención. Por el contrario, debe ayunar y orar, debido al hadiz de Umm 'Atiyah (que Allah esté complacido con ella) quien dijo: "Solíamos ignorar toda descarga amarillenta o amarronada que aparecía después de recuperar la pureza". (Narrado por al-Bujari, 1/426). Esto es cuando el período ya ha terminado. Pero si esas gotas amarillas o marrones aparecen durante el período mismo, entonces es parte de él. Por ejemplo, si su período dura siete días, y el quinto día a usted se le detiene la sangre y ve esa descarga amarilla o marrón, entonces la misma es parte del período y no debe orar ni ayunar.

Si lo que usted describe le sucede todos los meses, entonces debe realizar el ghusl cuando cese y vea que ya estará pura nuevamente. Si las gotas son pocas y no suceden todos los meses, sino a veces y no son sangre pura sino algo amarillento o amarronado, entonces no se consideran algo de importancia y no es necesario que usted repita el ghusl. Da igual que esté allí o no; realice el ghusl cuando vea que ya es pura.

Y Allah sabe mejor.